

高木小だより 高木っ子 No14

御船町立高木小学校
令和6年11月29日(金)
文責：校長 中村 繁徳

学習成果発表会

2学期は **Challenge**

「少しずつ、少しずつ、それが大きい」

令和6年11月15日(金)に、学習成果発表会を実施しました。この日に向けて、練習を一生懸命に頑張ってきました。その成果もあり、どの学年も日ごろの学習の様子が伝わる素晴らしい発表でした。参観された地域の方々からは、「司会等も子供たちがしており、子供が主体の発表会でしたね。」等のたくさんのお褒めの言葉をいただきました。以下、感想の一部抜粋です。

- 恥ずかしかったけど、ダンスができました。うれしかったことは、学習発表会が成功したことです。
岡村和果
- みんながいっしょけんめいがんばったから、セリフとかできるようになりました。ダンスが楽しかったです。
坂本奈奈美
- がんばったことは、セリフを間違えずに言えたことです。うれしかったことは、見ている人が笑ってくれたことです。
原田妃愛乃
- はずかしがってできなかつたことが、できるようになりました。みんなが楽しそうに聞いてくれて、うれしかったです。
水本茉帆
- 長い文を覚えて言えるようになりました。みんなの笑い声が聞こえてうれしかったです。西川宗輝
- 発表前はとても緊張しましたが、緊張より楽しさがでて上手に踊れたのでよかったです。歌もうまく歌えたのでよかったですと思います。今年、最後の発表会ができてよかったです。上谷心春
- モアナの歌の時、大きな声で歌えたのでうれしかったです。私のセリフも大きな声で言えて、見ていたお母さんも笑っていて、うれしかったです。今年最後の学習発表会を楽しめてよかったです。
大無田朱雀
- 体育館で練習したときは、教室で練習した時よりも声が小さくてびっくりしました。でも頑張って声を出しました。アンダ・ザ・シーでは、英語を覚えることが一番大変でした。その次の歌では、最後のサビが高くて少し大変でしたが、歌いきれてよかったです。学習発表会本番では、すごい人に見られて緊張したけれど、がんばってやりきれたと思います。他の学年の発表もどれも面白くて、楽しめました。
袋田優希
- 始まる前までは、歌の歌詞やダンス、リズム、英語やセリフなどを間違えないかととても心配していましたが、ちゃんと練習どおりにできて、1年生から5年生、先生方も笑ったり、拍手をしてくれたりしてとてもうれしかったです。中には泣いたという先生もいて、びっくりしました。最後の発表会は、少しさみしい気がしましたが、ミスなく、楽しくやり遂げられ、最高の思い出になりました。中学校でもみんなと協力し、一つになって成功させることを忘れず頑張りたいです。
増井礼秀

